



Gobierno de Chile pone fin a la misión de su embajador en Venezuela

El Gobierno de Chile informó que puso término a la misión del embajador de Chile en Venezuela, Jaime Gazmuri, quien había sido expulsado de aquel país luego que Chile no reconociera la victoria del Presidente, Nicolás Maduro, en las elecciones de julio del 2024.

"Esta medida responde a la evolución de los hechos a partir de las elecciones presidenciales del 28 de julio de 2024 en Venezuela, tras las cuales Nicolás Maduro ha asegurado que seguirá siendo el Presidente de ese país desde el 10 de enero, como resultado del fraude electoral perpetrado por su régimen", dijeron desde el Ministerio de Relaciones Exteriores de Chile.

Luego que el personal diplomático chileno fuera expulsado de Caracas en agosto pasado, ha ido en aumento la falta de apertura, lo que, junto a la agudización de la crisis desencadenada, ha impedido el desarrollo de un diálogo bilateral efectivo", añadieron.

"Chile espera que Venezuela pueda retomar la senda de la democracia y de la promoción y protección de los derechos humanos, valores que hoy se encuentran ausentes en ese hermano país", complementó.

La relación los gobiernos de Gabriel Boric y Nicolás Maduro ha estado marcada por las tensiones, pese a que el actual gobierno chileno nombró a Jaime Gazmuri como embajador en mayo de 2023, luego de años de que Chile no tuviera embajador en Venezuela.